



Festival ciné allemand

publié le 07/10/2022

Descriptif :

Le collège Pierre Mendès France relance le Festival Ciné'allemand d'Angoulême après la longue période de Covid .

Le collège Pierre Mendès France relance le Festival Ciné'allemand d'Angoulême après la longue période de Covid . Les 3 films en VO sous-titrés proposés par l'Institut Goethe seront projetés par les cinémas Mégarama à Garat et le Cinéma de la Cité à Angoulême, partenaires dans le cadre de séances scolaires avec l'Institut Goethe de Bordeaux. « CinéAllemand pour les jeunes » est placé sous le haut patronage de l'Ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne.

Mégarama (Garat) :

Jeudi 26 janvier 9h : les 4èmes et 3èmes germanistes : Le mur qui nous sépare, zwischen uns die Mauer durée 2 heures

vendredi 27 janvier 9 h : Les 6 A germanistes et non germanistes + les 6 B germanistes + 5èmes germanistes + les Ulis , l'école des animaux magiques, Die Schule der magischen Tiere , durée 1h33

Lien vers la présentation des films :

<https://www.goethe.de/ins/fr/fr/spr...>

Le prix est de 4 € au Mégarama , cette sortie est financée grâce à la coopérative (si vous n'avez pas contribué, il n'est jamais trop tard !)

Cette sortie entre dans le parcours citoyen, elle sera associée à un travail pédagogique en classe en allemand (Mme Latorse) et en français (Mme Carka et Mme Savarit)

